

ZARAGOZA DEPORTE

Zaragoza otorga a María Teresa Guardiola el Premio “Mujer y Deporte 2010”

La profesora de educación física y entrenadora de gimnasia rítmica se convierte en la primera ganadora de este galardón convocado por Zaragoza Deporte Municipal y el Consejo Superior de Deportes. La entrega del premio se hará el próximo mes de enero durante la Gala del Deporte de Zaragoza.

Zaragoza, viernes, 22 de octubre de 2010.- La profesora de educación física y entrenadora de gimnasia rítmica María Teresa Guardiola es la ganadora de la primera edición del Premio “Mujer y Deporte”, que convocan Zaragoza Deporte Municipal y el Consejo Superior de Deportes. El jurado ha decidido premiar a la esta profesora y entrenadora de gimnasia rítmica por su dilatada trayectoria al servicio del deporte femenino. En segundo y tercer lugar han quedado respectivamente Conchita Navío y María José Poves.

El Consejero de Fomento y Deportes del Ayuntamiento de Zaragoza, Manuel Blasco, ha explicado que este premio quiere “reconocer” la importante labor de las mujeres a la hora de promocionar la práctica de deporte entre las zaragozanas, y que significa “un paso más” en la apuesta del Ayuntamiento por impulsar “políticas de apoyo” para que las mujeres zaragozanas “tengan acceso al deporte de base y de élite”.

Así, el Consejo Superior de Deportes (CSD) y Zaragoza Deporte Municipal fueron los convocantes de premio “Mujer y Deporte 2010”, que tiene como finalidad apoyar y fomentar la participación de las mujeres en el deporte. Esta es la es la primera vez que se realiza una convocatoria abierta para premiar a una mujer con una especial trayectoria en el apoyo al deporte femenino, y se ha convocado durante este año con motivo de la participación de Zaragoza en el circuito de la Mujer, que recorrerá, además de la capital aragonesa, capitales como Málaga, Madrid, Valencia, Vitoria, Gijón, Santiago de Compostela, Sevilla o Barcelona. En Zaragoza la cita será el próximo día 14 de noviembre.

El Jurado que ha decidido la entrega de premio está compuesto por diferentes personalidades del mundo del deporte y/o la mujer, como el propio Manuel Blasco (Consejero de Fomento y Deportes del Ayuntamiento de Zaragoza), José Luis Calvo (miembro del Consejo de Administración de ZDM), Amadeo Sorli y Teresa Perales (deportistas de élite), Inmaculada Tena (profesora de la Universidad de Zaragoza), José Antonio Martín (gerente de Zaragoza Deporte), José Pelegrín y Rosana Castillo (técnicos de Zaragoza Deporte), Teresa Yago (servicios sociales del Ayuntamiento de Zaragoza) o Arantza



Cortés (periodista deportivo).

Los miembros del Jurado han destacado los innumerables méritos deportivos y humanos acumulados por María Teresa Guardiola durante toda su trayectoria, y el hecho de que hasta cuatro entidades distintas de la ciudad presentaran su candidatura para este Premio. El galardón será entregado el próximo mes de enero, durante la celebración de la Gala del Deporte en Zaragoza.